



Einsteigerrennen: Anlässlich des „Rheinstetten Cup 2018“ des Radsportvereins „Concordia“ Forchheim am Sonntag, 23. September, findet auch wieder ein Einsteigerrennen für Mädchen und Jungs der Jahrgänge 2004 bis 2009 statt. Nicht teilnehmen dürfen Fahrer mit Rennlizenz. Auf der abgesperrten Rennstrecke in der Mörscher Hertzstraße gilt es ab 13.30 Uhr sein Talent unter Beweis zu stellen. Am Montag 10. September, sowie am Montag, 17. September, haben die Teilnehmer die Möglichkeit, sich jeweils ab 17 Uhr auf dem Parkplatz der Neuen Messe anzumelden, sich beraten zu lassen und sich Informationen vom Fachmann rund ums Fahrrad einzuholen. Ausführliche Informationen findet man auch auf der Seite www.rheinstetten-cup.de im Internet. pm/Foto: pr

Karlsruher Kurier, 6.09 2018